

Eine Dankeskarte einer Teilnehmerin und dann Praktikantin:

Liebe Ulli, liebe Sanna, liebe Verena, liebe Anna!

Nach dem Bachelorabschluss wollte ich unbedingt an die Nordsee ziehen, um mich weiterzuentwickeln und neue Erfahrungen zu sammeln. Letztlich waren die Gegebenheiten für mich dort nicht passend und ich bin kurz entschlossen zu euch ins Projekt gekommen.

Die Monate mit euch waren eine ganz besondere Zeit für mich: Neue, intensive Natur- und Klettererlebnisse, Kinder und Jugendliche mit Behinderung beim Klettern zu begleiten, miteinander Spaß zu haben und voneinander zu lernen, Begegnungen mit tollen Menschen und ein Gefühl von Gemeinschaft und „willkommen sein“ zu erleben. All diese Erfahrungen ließen mich innerlich enorm wachsen und ich konnte so viel Stabilität und Selbstsicherheit dazugewinnen, wie ich mir immer gewünscht habe, dafür bisher jedoch keinen Weg sah – Bayerns beste Gipfelstürmer machen's möglich! Ich bin euch unendlich dankbar, dass ihr mir zu dieser Entwicklung verholfen und mich bei allen Dingen stets bestärkt habt!! ☺

Eure wertschätzende erlebnispädagogische Arbeit bietet Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen mit Besonderheiten die seltene Möglichkeit über sich hinauszuwachsen, ihre persönlichen Grenzen zu verschieben und so eine völlig neue Sicht auf ihre eigenen Fähigkeiten zu entwickeln – ein unglaublich stärkendes Gefühl!

Die Gipfelstürmer, die IG und das Eddy's sind ein Stück Heimat geworden und der Abschied von der intensiven Kletterzeit fällt mir schwer..., doch durch die vielen positiven Momente und Erfahrungen habe ich nun genügend Selbstvertrauen meinen Weg in Landshut weiterzugehen und freue mich sehr auf weitere gemeinsame Ausfahrten.

Haltet an eurem Projekt fest und bleibt so lebendig, lebensfroh und einzigartig – einen Platz in meinem Herzen habt ihr!

Eure C.

2018